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La Cruz Roja de Barcelona chupa la sangre de Figueres 

Los donantes ampurdaneses, dispuestos a 
cortar un comercio indigno 

Asociaciones de Vecinos-Ayuntamiento | 

¿Unas relaciones un i 
3. 

tanto conflictivas? \ 
(De nuestra Redacción).— 

Con motivo de la donación de 
sangre celebrada en Figueres el 
veintiocho de enero último, y 
cuya nota facilitamos más 
adelante, "l'Agrupació de 
Donants de sang de l'Empordà" 
ha hecho público un manifiesto, 
aprobado por unanimidad el 
veintidós de diciembre de 1977y 
respaldado por numerosas 

firmas, que ahora sale a la luz 
pública como resultado de los 
hechos acaecidos en torno a la 
donación al principio 
mencionada. 

UN RUEGO 

El manifiesto explica que si 
bien desde un principio se dio la 
sangre al banco regional de la 
Cruz Roja de Barcelona, debe 
tenerse en cuenta a partir de 
1977, la Seguridad Social de 
Girona montó un banco a nivel 
de nuestras comarcas, siendo 
además proyecto de la S.S. 
instalar depósitos permanentes 
de sangre en las cabeceras de 
las comarcas, garantizando la 
distribución a través de personal 
cualificado y retribuido, al 
tiempo que asegura la gratuidad 
de la sangre. También se 
especifica en las resoluciones 
tomadas, que, a fin de evitar 
malas interpretaciones, los 
suministros se darán a quien 
primero los solicite, sin 
detenerse a mirar si el paciente 
está afiliado a la S.S., haciendo 
real el lema de "Ni razas, ni 

fronteras, ni religión ". 

La agrupación es consciente 
de que no tiene ninguna 
autoridad para prohibir la 
extracción por parte de otras 
entidades que no sean la 
Seguridad Social, pero se les 
pide, por ética, para evitar 
confusionismos y por respeto a 
las decisiones tomadas 
libremente por los donantes de 
Figueres, se abstengan de venir 
a nuestra ciudad y su zona de 
influencia. 

"CONOCEMOS NUESTRAS 
NECESIDADES" 

En el manifiesto se dice 
también que los donantes de 
Figueres, son los más idóneos 
para conocer las propias 
necesidades y, por tanto, los más 
indicados para decidir sobre los 
problemas que afectan a la 
donación de sangre. 

Los donantes ampurdaneses 
esperan que en su día intervenga 
en este asunto de un modo 
directo la "Conselleria de 
Sanitat", a fin de evitar las 
incongruencias que hoy día se 
producen. 

" Treballarem —agrega n— 
perquè la gent tingui 
coneixement de la donado de 
sang, perquè aquesta es faci 
normalment i perquè es pugui 
suprimir d'una vegada el comerç 
de sang". 

NOTA DE PRENSA 

El pasado veintiocho de 
enero, tuvo lugar una donación 

de sangre en la Sala Don 
Quijote, gentilmente cedida por 
la S.C. Eralo. La donación fue 
organizada per "l'Agrupació de 
donants de sang de l'Empordà" 
y corrió a cargo de los equipos 
de transj'usión de la hermandad 
de donantes de sangre de la S.S. 
de Girona, tal y como se había 
determinado en la última 
asamblea de "l'Agrupació", 
celebrada el veintidós de 
diciembre último. 

El número de donantes (140) 
no fue demasiado importante, 
pero debe tenerse en cuenta que 
sólo ocho días antes vinieron a 
Figueres los equipos del Banco 
Regional de la Cruz Roja de 
Barcelona, cosa que creó un 
cierto confusionismo, pese a que 
"l'Agrupació" intentó evitarlo 
por encima de todo. 

Esta es la primera donación 
que se queda en las comarcas 
gerundenses, pues hasta ahora 
no disponíamos de banco de 
sangre ni de equipos idóneos 
para cubrir nuestras 
necesidades. 

(De nuestra Redacción, por 
J.M.).— Una ciudad se divide 
generalmente en zonas que, por 
cualquier circunstancia geográ-
fica, comercial, etc., tienen ca-
racterísticas propias, por lo que 
se diferencian unas de otras, for-
mando el conjunto de todas la 
urbe, que, a través del Ayunta-
miento, se proyecta hacia el ex-
terior lo mismo para informar 
que para ser informada, para 
dar que para recibir. 

ASI NACEN LAS ASOCIA-
CIONES DE VECINOS 

Estas zonas a las que hemos 
aludido, son a veces barrios, a 
veces una sola calle que quiere 
tomar su propia personalidad. 
Asi nacen las asociaciones de 
vecinos que, a través de una jun-
ta y de acuerdo con sus estatu-
tos, recogen y transmiten el latir 
diario de los ciudadanos al con-
sistorio municipal. O sea, que el 
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Curso 
"L'Institut Britànic", de Fi-

gueres, anuncia la celebración 
de un curso en catalán sobre li-
teratura moderna inglesa, el 
cual consistirá en cuatro confe-
rencias, empezando el próximo 
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dia 21 y terminando el 14 de 
marzo. O sea, cuatro martes 
consecutivos a las 7,30 de la tar-
de. La primera tratará del ro-
manticismo, la segunda los Pre-
rafaelistas, la tercera los Deca-
dentes y la cuarta, "Blooms-
bury". El conferenciante es don 
Luis Racionero que ha sido pro-
fesor de estética en la Escuela de 
Arquitectura de Barcelona y tie-
ne un "Masters" de la Universi-
dad de Berkeley. Es escritor, ha 
publicado dos libros, tales como 
"Filosofías del Undergroumd" y 
"Estética Tacista". Actualmen-
te, prepara un libro sobre Leo-
nardo da Vinci, y tiene también 
muchos artículos publicados en 
revistas como "Triunfo", "Des-
tino" e "Interviu". Para más in-
formación pueden dirigirse a 
"L'Institut Britànic" c/ Joan 
Maragall, 16, teléfono: 
50 43 60. 

Òmnium 
Omnium Cultural, como es ha-
bitual en cada año, y en colabo-
ración con Radio Popular, Pa-
tronato de la Catequística y la 
"Caixa" convoca el 5è concurs 
per a la joventut 1978, en cata-
lán, al cual dota de 83.000,— 
Pts. en premios. Consiste en 
pruebas de lectura, declamación 
y dictado. Trabajos de redac-
ción, historia, ciencias, poesia, 
periodismo, literatura y mate-
máticas. En el mismo, podrán 
participar chicos y chicas de 
edades comprendidas entre los 6 
y 18 años. Los trabajos deberán 
entregarse antes del 15 de abril 
de 1978. Las bases podrán soli-
citarse a Òmnium Cultural, 
apartado, 158; Patronat, Radio 
Popular y Biblioteca de la "Caí-
xa". 

problema nacido en cualquier 
punto se hace llegar a los máxi-
mos representantes del pueblo, 
para que más adelante las solu-
ciones desciendan desde la al-
caldia, correctamente informa-
da, hasta todos los rincones de 
la ciudad. 

Entonces, si las cosas pueden 
rodar de esta manera, nos pre-
guntamos por qué las asociacio-
nes existentes y las que quieren 
constituirse, encuentran pegas a 
la hora de solicitar el refrendo 
de la autoridad municipal. 
Tiempo atrás era muy difícil dar 
vida a estos focos democráticos, 
los que así sean, porque vivía-
mos en un Estado donde la ac-
ción totalitaria se emitía desde 
Madrid y llegaba hasta los más 
insignificantes núcleos habita-
dos. Pero ahora no debería ser 
así. Somos conscientes de que 
los ayuntamientos están regidos, 
en su mayoría, por ediles "desig-
nados". Pero también es verdad 
que España ha enfocado, con el 
beneplácito de la Jefatura del 
Estado, un camino que ha de 
conducir al relevo de los consis-
torios a través de las urnas. 

AYUNTAMIENTOS Y 
AUTONOMIAS 

Catalunya, además, ha dado 
otro paso en este sentido, un pa-
so gigante, al recuperar la Gene-
ralitat provisional. Queremos 
nuestra autonomía y sabemos 
que al fin triunfaremos. Siguien-
do nuestro ejemplo, si bien no 
siempre con el respaldo de nues-
tra historia, otras nacionalida-
des se están gestando (con el 
permiso de Julián Marias). En 
fin, digamos que nos estamos 
descentralizando pasito a pasi-
to. 

Así, pues, si descentralizar es 
algo buscado a nivel de Estado, 
bien estará considerar que Fi-
gueres, por ejemplo, puede divi-
dirse en parcelas del núcleo ur-
bano y suburbano a través de 
las asociaciones de vecinos an-
tes nombradas. Nos consta que 
los vecinos están de acuerdo y, 
en todo caso, si entre ellos hay 
diferencias, las dirmirán en su 
misma calle o barrio. Pero, ¿y el 
Ayuntamiento? Nos parece que 
por parte de la "Casa Gran" no 
existen toda clase de facilidades 
que serían de desear. Y ya ven 
ustedes que no hablamos de po-
ner "pals a les rodes". Sólo he-
mos mencionado poca predispo-
sición municipal, lo cual es pri-
mo hermano de lo anterior. O 
sea, que suceden dos cosas: o se 
sigue con el autoritarismo, o 
bien cabe pensar que el Ayunta-
miento tiene miedo de que en la 
ciudad se multipliquen los gru-
pos organizados de vecinos. 
Porque hay que tener en cuenta 
que es mucho más fácil conven-
cer a un determinado señor, a 
nivel particular, que a otro que 
ostenta la representación de un 
buen puñado de familias... 


